

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 20 août 2012

Décès de Monsieur Patrick Ricard

Sylvie HENON-BADOINOT, Présidente de la FFS (Fédération Française des Spiritueux) ainsi que l'ensemble des membres du Conseil d'Administration ont appris avec une profonde émotion le décès de Monsieur Patrick RICARD, Président du Groupe Pernod Ricard.

C'est une très grande perte pour la famille des spiritueux dont il a toujours porté haut les couleurs. Il défendait notamment le principe d'une consommation maîtrisée.

Chef d'entreprise d'une grande humanité mais aussi visionnaire, il était un exemple pour nos entreprises des spiritueux dont il a été un grand ambassadeur.

Sylvie HENON-BADOINOT, Présidente de la FFS (Fédération Française des Spiritueux) ainsi que l'ensemble des membres du Conseil d'Administration adressent à son épouse, sa famille, ses proches et l'ensemble de ses collaborateurs leurs plus sincères condoléances.

A propos de la Fédération Française des Spiritueux

Créée en 1996, la Fédération Française des Spiritueux est un syndicat professionnel composé de producteurs et distributeurs français de spiritueux. Elle regroupe près de 200 entreprises présentes dans 23 régions (y compris les DOM) et de diverses tailles (95 % de PME, associées à des groupes à vocation internationale).

Contact : Myriam RAY *assistante communication - Fédération Française des Spiritueux*

Tel : 01 53 04 30 28 – m.ray@spiritueux.fr